

火守りトピックス

No.29 12月の出来事



宮守出張所管内 平成24年12月31日現在	
火災件数	救急件数
<u>4</u> 件	<u>244</u> 件

自治会救急講習会

12月15日に下郷自治会で救急講習会が行われ、たくさんの方に参加していただきました。みなさん熱心に受講され、救命についての技術・知識を深めていました。

内容を忘れてしまわないよう、定期的に救急講習会を受講しましょう。



屋根の雪降ろしや除雪作業に注意！！

これから本格的な降雪期を迎え、ますます屋根の雪降ろしや除雪作業の機会が増えてきます。事故を未然に防ぐために、作業は2人以上で行う、命綱とヘルメットを着用する、はしごはしっかり固定する、除雪機の雪詰まりはエンジンを切ってから行う、携帯電話を携行する等のことに十分注意しながら作業するようにしましょう。

暖房器具の使用について

寒さも段々と厳しくなり、ご家庭でも暖房器具を使用する回数が増えてきていると思います。便利なものではありませんが、使い方を間違えると火災になりかねません。使用する際、以下の事に注意しましょう。

- ・石油ストーブの上や周囲に、洗濯物や燃えやすいものを置かない。
- ・古い灯油を使用しない。
- ・タンクに給油する時は、必ず火を消してから行う。
- ・タンクに給油後はキャップがしっかり閉まっているか確認する。
- ・しばらく使っていない石油ストーブを使用する場合は、ほこりやゴミを取り除いてから使用する。

まだまだ寒い日は続きます。

正しく使用して安全で暖かい冬を過ごしましょう。



平成24年の火災及び救急件数（平成23年との比較）

平成24年の宮守出張所管内の火災件数は4件、救急件数は244件でした。昨年と比較すると、火災件数は1件増加、救急件数は23件増加しています。

近年、救急件数は全国的に増加傾向にあります。自己の体調管理には十分注意して過ごしましょう。

平成25年 遠野市消防出初式の開催

平成25年1月13日（日）に遠野市消防出初式が開催されます。当日は消防車両や消防団、婦人消防協力隊の方々がラッパ隊の演奏に合わせて遠野駅前通りを行進しますので、市民のみなさんの多数のご参観をお待ちしています。

